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令和 6年度 第 6回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 6年 9月 26日（木）9：00～11：20 

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長、末次指導主事 

欠席者 なし 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  岡教育長 

 

３．教育長挨拶 

 ・ＮＩＥの実践報告書による子供たちの取り組みを報告。 

・夏の松村教授の講演・研修会後の大浦小学校での特別支援教育の取り組みを報告。 

・決算審査特別委委員会でＩＣＴ支援員について、及び部活動の在り方についての質疑が

あったことの報告。 

 

（質問等） 

  岩島委員：大浦小学校において特別支援教育に係る手法を取り入れられているが、他の

学校の先生の反応はどうか。 

  岡教育長：他校の先生方も関心をもっていらっしゃるが、具体的に取り組んでいる段階

ではない。 

  岩島委員：部活について他市町の中学校と組むのは悪くはないが、個人的には町で一つ

のチームがいいと思う。 

  岡教育長：ご意見を踏まえて、今後検討を進めたい。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

（１）西部教育事務所による学校訪問について 

   学 校 名  多良小学校 

期  日  令和 6年 9月 27日（金） 

時  間  8:30～ （午前中で終了・給食なし） 

 

（１）教育委員会による学校訪問について 

   学 校 名  多良中学校 

期  日  令和 6年 10月 18日（金） 

時  間  9:30～ （午前中で終了・給食あり） 
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（３）令和６年度佐賀県市町教育委員会連合会役員現地研修会 

    期  日  令和 6年 10月 17日（木）9:50～14:00 

    場  所  呼子公民館（集合） 

        参 加 者  鶴﨑委員（教委連役員） 

    研修内容  玄海海中展望塔、佐賀県立名護屋城博物館、鯨組中尾家屋敷 

 

（４）今後の行事予定 

    9月 27日（金） 西部教育事務所による学校訪問（多良小学校） 

    10月 17日（木） 令和６年度佐賀県市町教育委員会連合会役員現地研修会 

       10月 18日（金） 教育委員会による学校訪問（多良中学校） 

    10月 20日（日） 多良小学校運動会 

10月 23日（水） 多良中学校文化発表会 

    10月 24日（木） うまかもん給食 

    10月 25日（金） 佐賀県市町教育長会連合会秋季総会･研修会 

    10月 25日（金） 大浦中学校文化発表会 

    10月 30日（水） 大浦小学校学習発表会 

    11月 16日（土）～17日（日） 第 53回太良町文化祭 

11月 20日（水） 多良小学校学習発表会 

    11月 29日（金） 令和 6年度市町村教育委員会研究協議会（福岡市） 

             9時に役場集合・出発を予定。 

 

西田課長：社会教育課の 9～10月の事業報告及び計画について説明 

【計画】 

・第 78回国民スポーツ大会ソフトボール競技 

10月 12日（土）～14日（月・祝） 

 ・第 23回全国障害者スポーツ大会ソフトボール競技 

   10月 26日（土）～27日（日） 

 ・国スポ・全障スポ太良町観戦キャンペーン 

   来場者に太良町の特産品を抽選でプレゼント 

 ・国スポ・全障スポ太良町川柳コンテスト 

   町内の小中学生に川柳を募集 

 ・第 30回町内学童駅伝大会 

11月 9日（土） 道越環境広場周辺にて開催 

 

（質問等） 

鶴﨑委員：国スポに皇族が来られる時間帯は、どこの県が試合を行う予定か。 

 西田課長：山梨県と京都府の試合が予定されている。 

 西田課長：遠方の県などから来るチームは応援が少ないと想定される。少年スポーツクラ 

ブに依頼して、１ゲームの応援でもいいので、遠方からのチームも応援しても 

らうよう進めている。 
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５．議事 

第１号議案 準要保護の審査について 

與猶課長：準要保護の審査について説明 

委員全員承認 

 

（質問等） 

岩島委員：どういう経費が就学援助の対象なのか。 

 與猶課長：学用品や通学用品、修学旅行費や新入学用品などが対象となる。 

 

第２号議案 学力向上について 

 與猶課長：令和 6年度全国・学習状況調査結果について説明 

岡教育長：江北町の義務教育学校開校先送りについて説明 

岡教育長：太良町幼保小中高教育総がかり協議会の発足について説明 

学力向上について協議 

 

 （資料） 

・令和 6年度全国学力・学習状況調査結果 

・9月 10日付け佐賀新聞 

・太良町教育行政 10年の足跡 

 

（質問等） 

〇学力向上について 

鶴﨑委員：全国学力・学習状況調査の点数は 100点満点なのか。 

末次指導主事：お配りした調査結果は、正答率で表示してある。 

岡教育長：学校の結果は年度や学年によっても異なり、全国平均を超えたり下回ったりす

る。学力向上に係る今年度の取組みの一つとして、現在、各学校では小・中学校

の連携のもと家庭学習を充実させる取り組みを進めている。 

舩口委員：中学校では、試験前は部活動が停止となり、家庭学習の強化期間となっている。 

岡教育長：現在進めてもらっているのは、中学校の試験期間に合わせて、小学校でも家庭

学習を強化する取り組みである。 

舩口委員：大浦小・中学校では、「ひこばえ頑張りカード」を使って、定期的に家庭学習の

強化を図っている。多良小・中学校も実施されているのか。 

 與猶課長：以前は行っていた。現在の状況は把握していない。 

鶴﨑委員：現在も続いているかどうかは分からないが、武雄市は外部の塾の先生が放課後

に学習会をされていたと聞いた。このような取り組みは、1対 1の学習支援がで

きていいのではないかと思う。 

岡教育長：ご意見を踏まえ、色々と方法を探りながら、太良町にふさわしい、家庭とも連携

した教育を推進していきたい。 

鶴﨑委員：以前、中学校 1年、2年、小学校 4年、5年、6年は、毎年試験があったと思う
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が、現在はどうなっているのか。 

末次指導主事：以前は、佐賀県学習状況調査が実施されていた。現在は、全国学力・学習状

況調査が小学校 6 年生と中学校 3 年生で、県の学習状況調査は小学校 5 年生と

中学校 2 年生で実施されている。全学年ではなく、学年を絞っての実施となっ

ている。 

〇英語教育について 

中尾委員：ＡＬＴについて、資格や学歴、給料等にはどのような規定があるのか。 

與猶課長：ＡＬＴを紹介してくれるＪＥＴ等の事業者の規定による。ＡＬＴを導入すると

なれば、町が直接雇うのではなく、事業者とのＡＬＴ派遣業務を委託する形と

なると思う。 

 

 

〇その他 

 ①令和 6年度第 1回太良町教育環境整備検討委員会の状況を会議録にて報告 

・アンケート調査を 10月 1日から実施する予定 

 ②学校給食の異物混入について：9月 12日、多良小 2人、大浦小 5人のスパニッシュオム

レツの中に卵の殻が混入。各学校ではそれぞれの状況に応じて、余りのオムレツと取り

換えたり、殻を取り除いたりして喫食。9月 20日、多良中 1年生の豚汁の中にネギコガ

と思われる虫が混入。当該学級の豚汁を停止。 

 

 

◎教育委員会の次回開催＜10月 31日（木）9：00～ 教育長室＞を決定し散会 

 

終了 午前 11時 20分 

 

 

議事録署名委員                    


